
 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

TTrraattaammeennttoo  aaooss  pprroobblleemmaass  

ccaauussaaddooss  ppeelloo  ccóórrrreeggoo  ddaa  rruuaa  
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CCoonntteexxttuuaalliizzaaççããoo  ddoo  PPrroobblleemmaa    

Somos moradores do Sítio das Figueiras e temos um grande problema com o córrego 

da Rua Engenheiro Tomaz Magalhães. 

No entorno do córrego temos 6 condomínios com mais de 6.000 moradores, em 

conjunto com as casas e empresas da rua, podemos estimar 8.000 pessoas afetadas 

diariamente, e se incluirmos os moradores das ruas ao entorno este número multiplica 

drasticamente. 

O córrego na realidade é um esgoto em céu aberto 

Temos muitos problemas como consequência deste córrego: 

 Mal cheiro: Os moradores e os que passam pela rua, sofrem com o cheiro 

insuportável do rio.  

 Grande numero de insetos, inclusive o Aedes aegypti que é o transmissor da 

Dengue 

 Grande numero de moradores com Dengue 

 Pessoal jogam lixo, restos de materiais de construções, moveis velhos, animais 

domésticos mortos, entre outras coisas, no córrego. 

 Grande numero de ratos tanto nas casas e prédios em torno do córrego, quanto nas 

casas das ruas paralelas a Engenheiro Tomaz Magalhães. 

Característica do córrego: 

 Temos um tipo de rede que segura a sujeira e a manutenção é difícil conforme foto 

acima... 

 Tentaram limpar com uma máquina, mas não deu certo, será necessário chamar a 

empresa que fez para usar a garantia ou contratar manutenção... 

 Ali temos um esgoto a céu aberto, literalmente...  

 Entendemos que existem leis conflitantes, mas a saúde dos munícipes não pode 

ficar em segundo lugar 

 Está análise precisa ser avaliada com um critério mais cauteloso pensando na 

saúde dos munícipes. 

 Estamos com vários casos de dengue nos condomínios e nas casas da região... 
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 Deve prevalecer a lei que protege a saúde da população em primeiro lugar. 

 Entendemos que o poder público está nos escutando, mas precisamos de um 

esforço adicional do poder público no sentido de ter empatia pelo nosso problema 

e nos ajudar a subir com esta demanda e sensibilizar outras áreas do poder público 

 

Nós moradores temos duas propostas para serem escolhidas e implantadas pelo 

poder público que são 

  

PPrrooppoossttaa--11  ffeecchhaammeennttoo  ppaarrcciiaall  ddoo  ccóórrrreeggoo  ddaa  rruuaa  EEnnggeennhheeiirroo  TToommaazz  

MMaaggaallhhããeess  

Os moradores da rua Engenheiro Tomas Magalhães, das ruas próximas do bairro, 

solicitam que seja feita uma cobertura parcial onde no entorno do córrego e que seja 

construído uma pista de bicicletas, para jovens e adultos e ao centro tenha a vasão que 

mantem o córrego aberto como é exigido por lei. 
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PPrrooppoossttaa--22  --  SSoolliicciittaaççããoo  ddee  ppllaannttiioo  ddee  aarrvvoorreess  ee  aarrbbuussttooss  aaoo  lloonnggoo  ddoo  ccóórrrreeggoo  

ddaa  rruuaa  EEnnggeennhheeiirroo  TToommaazz  MMaaggaallhhããeess  

 

Os moradores da rua Engenheiro Tomas Magalhães e das ruas próximas do bairro, 

solicitam o plantio de árvores nas margens do córrego da av Thomáz Magalhães afim de 

evitar proliferar odor desagradável e também manutenção nos arcos de primaveras que serão 

plantados. 

Tipos de árvores a serem plantadas: 

 Ipês de diversas cores 

 Primaveras em arcos de ferro de diversas cores  

 

 


